



BCN inaugura exposición de Escuela Nacional de Artes Plásticas

El Banco Central de Nicaragua (BCN) inauguró el 15 de julio de 2021, la exposición de las creaciones de estudiantes de la Escuela Nacional de Artes Plásticas “Rodrigo Peñalba”, con el propósito de enriquecer el conocimiento artístico de la población en general.

El Presidente del BCN Ovidio Reyes R., durante las palabras inaugurales de la exposición, dijo que los expositores son alumnos de los cursos regulares y sabatino que participan en esta muestra con obras figurativas y abstractas, de tendencia neo expresionista, surrealista, impresionista o neoclásica. En sus creaciones, los jóvenes artistas aplicaron el pincel y las diferentes técnicas empleadas: óleo, acrílico, mixta y collage; los dibujos a lápiz de grafito, tizas pastel y carboncillo; así como el cincel y la punta seca.

La exposición estará abierta al público del 15 al 23 de julio de 2021 en horario de 8:30 a.m. a 3:30 p.m. en la Biblioteca Rubén Darío. Para los interesados, las obras podrán ser adquiridas directamente con los expositores.

La actividad se enmarca en el Programa Cultural del BCN que tiene entre sus fines la difusión y promoción del arte nicaragüense en todas sus manifestaciones.

[Palabras del Presidente del BCN, Ovidio Reyes R.](#)

Audio [AMR](#) y [MP3](#) Palabras del Presidente del BCN, Ovidio Reyes R.

[Video: Exposición de Escuela Nacional de Artes Plásticas en BCN](#)

[Fotografía: “BCN inaugura exposición de Escuela Nacional de Artes Plásticas”](#)

Managua, 15 de julio 2021